



## ■ COMUNICADO DE LA CRUE

## Los rectores unen fuerzas contra las medidas de racionalización del gasto

**R.D.L.**

El Comité Permanente Ampliado de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) manifestó ayer su malestar por las medidas de racionalización del gasto en Educación.

Como ya hiciera el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, los rectores han rechazado el procedimiento seguido

por el Ministerio de Educación, ya que aprobó las medidas de ajuste sin habérselas comunicado a los rectores.

Además, desde la CRUE solicitan una convocatoria urgente del Consejo de Universidades para estudiar el decreto ley aprobado, y no aceptan los argumentos de José Ignacio Wert que apuntan al insuficiente trabajo de profesores y estudiantes.